

SV Hohenhaslach

Newsletter No. 3/2016



Aktuelle Informationen aus dem Ausschuss bzw. Vereinsleben

Hallo,

hier nun der 3. Newsletter nach der Ausschusssitzung vom 24.10.2016

Themen:

- Arbeiten am Schützenhaus
- Terminplan 2017
- Weihnachtsfeier 2016
- Neue Satzung
- Sonstiges

Arbeiten am Schützenhaus

Die Stilllegung der 100 m Bahnen ist immer noch ein Thema. Die Sanierung und Instandsetzung wird aktuell kalkuliert – man will die endgültige Stilllegung durch die Behörden vermeiden. Die notwendigen Kosten werden ermittelt. Nach dem Rückbau der LG Außenanlage wurde die Schießlinie für 30 Meter gefertigt – nun sollen noch die Decke und die Wände neu gestrichen werden.

Terminplan 2017

Der Terminplan für 2017 wurde erstellt. Jochen Kehle gleicht diesen mit den anderen örtlichen Vereinen an der SKS Sitzung am 4. November ab. Danach werden die endgültigen Termine mit dem Jahresbrief verteilt.

Weihnachtsfeier 2016

Die Weihnachtsfeier 2016 findet wieder im Schützenhaus statt. Termin ist der 17. Dezember 2016 ab 18:00 Uhr. Für das leibliche Wohl sorgt in diesem Jahr die Fam. Notz – Getränke kommen von unseren Wirten. Wir starten um 18:00 Uhr mit dem Essen – der Nikolaus wird dann ab ca. 19:30 Uhr bei unserem Nachwuchs sein.

Neue Satzung

An der Generalversammlung im Februar 2017 wollen wir unsere Vereinsatzung neu beschließen. Dazu hat sich der Ausschuss und einige Personen aus dem Umfeld des Vorstandes zusammengesetzt und haben einen Entwurf erstellt. Dieser wird aktuell durch das Finanzamt geprüft und soll dann beschlossen werden.

Sonstiges

- Aktuell wird eine Checkliste mit den Aufgaben und Tätigkeiten für den/die Personen erstellt, die unser Vereinsheim bewirten. Diese Checkliste soll jeweils zur Übergabe an den/die nächsten Wirte abgearbeitet werden.
- Ein zusätzlicher Termin wird in den Jahresplan eingeführt – jeweils am Donnerstag vor dem Vereins- und Jedermannschießen wird das Schützenhaus einmal komplett gereinigt.
- Der Einteilungsplan für die Bewirtung des Schützenhauses wird neu erstellt
- Rainer Klein weist noch einmal darauf hin, dass er zur Generalversammlung im Februar 2017 nicht mehr als OSM zur Verfügung steht